
 
Rapport moral 2022-2023 
 
Suite aux confinements, reprise de COVID… nous ne nous sommes pas rencontrés 
physiquement l’année dernière bien que nous ayons tenté de vous proposer une réunion à 
l’occasion de la journée autour de l’abolition de l’esclavage avec la participation de Jorel 
François, directeur du centre Lacordaire 
 
Pour cette année encore, le bilan de notre association est contrarié par l’impossibilité de se 
rendre en Haïti. 
 
Bilan sur Haïti 
Ceci est partiellement lié à la situation  du pays qui empire d’année en année, de mois en 
mois, de jour en jour.  
Les gangs mettent le pays à feu et à sang : viols, meurtres, multiples exactions poussent la 
population à l’exode. 
Nos actions vers Savanette se sont progressivement arrêtées, faite d’interlocuteur local après 
le départ de Wilfranc. 
L’année 2022 adonc été une année un peu creuse et nous nous sommes  réorganisés 
Nous développons donc des actions auprès de partenaires locaux, présents sur le terrain 

 L’AHFADEM, qui œuvre  sur Port au Prince pour insérer des adolescents  
 L’institution Notre Dame de Lourdes située à Port de Paix où nous parrainons 5 

adolescents  pour leur permettre de mener à bien une scolarité ; le but est d’atteindre 
10 mais nécessitera de trouver de nouveaux partenaires. 
 

Au plan local 
La municipalité de Grabels  nous a octroyé en 2023 sur la vue des projets présentés en 2022, 
une subvention de 1450€ en soutien à nos divers projets plus 300€ de frais de fonctionnement 
soit 1750€ au total.  
Nous avons participé à la fête des associations. 
Nous allons entreprendre une action en partenariat avec l’ensemble paroissial Saint Julien, 
Saint Gilles, Marcel Callo pour soutenir le parrainage sur Port de Paix dont vous trouverez les 
détails ci-après. 
 
 
Les moyens que nous avons pu mettre en oeuvre pour faire connaître et développer nos 
actions 
Les événements nous ont amenés à nous axer plus encore sur la communication et l’alerte de 
l’opinion publique… 
1. Développement de nos moyens de communication et d’information  

Nous continuons à éditer une lettre mensuelle pour vous tenir informés de la situation 
en Haïti avec les chroniques que nous écrit, d’une fort belle plume, Jorel qui commente 
l’actualité et nous enrichit de perspectives historiques. 

Le site Internet a été revu et corrigé par Didier qui s’y est beaucoup investi. Ce site 
permet non seulement une visibilité directe mais encore un relai des articles de la lettre 
info 

2. Les médias parlent un peu plus d’Haïti mais vu l’actualité internationale, ce petit pays 
passe souvent au second plan. 

3.  Nous continuons donc à faire appel aux moyens locaux d’information, merci au journal 
de l’Avy et à Midi Libre qui relaient nos actions. 



 
 
 
 
 
Vote 
Avant de passer au vote sur le rapport moral du président et le rapport du trésorier nous 
souhaitons vous poser la question du devenir même de l’association. 

 Nos engagements sur Savanette Cabrale ont été tenus au delà de nos prévisions et nous 
n’avons pas de nouveaux projets dans ce secteur pour lesquels nous aurions été 
sollicités. 

 Nous avons donc choisi de continuer à mener une action sur ce pays en diversifiant les 
partenaires :  

o AHFADEM  
o Parrainage à Port de Paix 


